



Le Napoléon Indépendant

Sauver le Napoléon, la salle légendaire qui refuse de se faire dompter.

"Tout le monde a déjà fini là-bas, que ce soit après les fêtes ou une soirée endiablée !"

Voilà, c'est officiel : Le Napoléon, ce temple emblématique de la scène techno basque, est en péril. Oui, vous avez bien lu. Ce lieu où les basses font trembler les murs, où les lumières stroboscopiques nous transforment en zombies, et où la liberté d'expression se résume à sauter sur de la TEKNO jusqu'à 7h du matin, est à deux doigts de disparaître.

Mais ne paniquez pas ! Grâce à cette cagnotte Leetchi, nous avons une dernière chance de racheter ce sanctuaire de la culture underground. Car soyons honnêtes, si on ne fait rien, qui va porter fièrement les

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/29iQvAtm>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Jean-luc Ednoc